

LE VAN "PINK BUS", 3ÈME VAN PLUS CHER AU MONDE BIENTÔT VENDU AU PROFIT DE L'UKRAINE



NATACHA MERRITT : PHOTOGRAPHE, ARTISTE ET BIOLOGISTE FRANCO-AMÉRICAINE



Une femme hors du commun est en train de soulever des fonds pour venir en aide aux enfants et familles dans le besoin en Ukraine.

Depuis le mois février, début de l'invasion par la Russie en Ukraine, Natacha Merritt, et son compagnon Adnan, ancien réfugié Yougoslave s'engagent aux côtés du peuple Ukrainien. Ensemble, ils ont levé des centaines de milliers d'euros, acheté des Vans et ont évacué plus de 10 000 personnes.

Les enchères sur Internet ont commencé, le « Pink Bus » qui a servi à évacuer ces Ukrainiens, a déjà un acheteur à 200 000 euros !

La démarche de l'oeuvre : perdant sa fonction première, ce véhicule est désormais une sculpture, exemple de l'urgence de la guerre et de notre espoir d'utilité.

Une preuve de l'ingéniosité humaine et de sa capacité à transformer les matières premières en des objets de valeur.

Aujourd'hui, il est déjà le 3ème Van, le plus cher du monde. Ce modèle iconique Volkswagen (VW T4 Transporter) deviendra-t-il le Van le plus cher au Monde customisé par une artiste ?

Ces fonds seront reversés à la Fondation Compound Eyes que Natacha Merritt a créée. D'abord destinée à la préservation de l'environnement, domaine qui tient à coeur à la biologiste, la fondation s'est tournée vers l'humanitaire devant l'urgence de la situation en Ukraine.

L'argent récolté permettra d'acheter des ambulances et d'aider à la reconstruction du pays dévasté.

Témoin de cet exode, Natacha a filmé toutes les étapes et peut vous en livrer des extraits pour compléter vos articles.



Plus d'informations sur l'opération Pink Bus : <https://operationpinkbus.com>
et sur le travail de Natacha Merritt : <https://www.natachamerritt.fr>